

24.9.2020 - phoenix.de

"Wir sind Kirche": Bischöfe reagieren sehr spät

Christian Weisner von "Wir sind Kirche" zur Bischofskonferenz



<https://www.youtube.com/watch?v=edBuDJxnBs>

Christian Weisner, Sprecher des Vereins "Wir sind Kirche", bilanziert in phoenix der tag die Abschlusstagung der Deutschen Bischofskonferenz und resümiert in Bezug auf die Antwort der Bischöfe auf die Missbrauchs-Opferhilfe, dass die Konferenz spät reagiert hat.

Die Bewegung "#WirSindKirche" ist aus dem 1995 in Österreich gestarteten Kirchenvolks-Begehren hervorgegangen und setzt sich für eine Erneuerung der römisch-katholischen Kirche auf der Basis des Zweiten Vatikanischen Konzils (1962-1965) sowie der darauf aufbauenden theologischen Forschung und pastoralen Praxis ein.

Zuletzt geändert am 30.09.2020